

## SOCIEDADES CLAVE

Las actividades de la aplicación requieren una red de socios y colaboradores que aporten estabilidad, seguridad y valor añadido al modelo de negocio. En primer lugar, resulta fundamental contar con la colaboración de personas expertas en montaña que actúen como guías o líderes de grupo. No se trata únicamente de usuarios avanzados, sino de perfiles con conocimientos sólidos sobre rutas, seguridad, meteorología y buenas prácticas en el entorno natural. Su participación garantiza que las actividades se desarrolle de forma responsable y que los usuarios principiantes puedan aprender y disfrutar con confianza. Estos guías se convierten en un pilar clave del funcionamiento de la plataforma, ya que aportan credibilidad, experiencia y un componente humano que ninguna herramienta digital puede sustituir.

Otro conjunto de socios esenciales lo forman las entidades locales vinculadas al territorio, especialmente en Bizkaia, donde la aplicación opera de manera exclusiva por el momento. Colaborar con asociaciones de montaña, clubes de senderismo, centros excursionistas o grupos de voluntariado ambiental permite fortalecer la red de actividades y asegurar que las rutas propuestas respetan las normativas y recomendaciones del entorno. Estas organizaciones pueden aportar conocimiento profundo del territorio, asesoramiento sobre zonas sensibles y apoyo en la difusión de prácticas sostenibles. Además, su participación facilita la integración de la aplicación en la comunidad local, reforzando su legitimidad y su conexión con el tejido social del territorio.

También es relevante establecer relaciones con instituciones públicas relacionadas con el medio ambiente, el turismo y la gestión del territorio. Organismos como diputaciones, ayuntamientos o servicios de conservación pueden proporcionar información actualizada sobre el estado de los caminos, restricciones temporales, riesgos meteorológicos o normativas específicas de cada zona. Esta colaboración permite que la aplicación ofrezca información fiable y actualizada, lo que incrementa la seguridad de los usuarios y reduce el impacto negativo sobre los ecosistemas. Asimismo, estas instituciones pueden ver en la aplicación una herramienta útil para promover un uso responsable de los espacios naturales y fomentar la educación ambiental entre la ciudadanía.

Por último, la red de socios incluye proveedores tecnológicos que permiten que la plataforma funcione de manera estable y eficiente. Esto abarca servicios de alojamiento web, sistemas de geolocalización, herramientas de comunicación interna y soluciones de seguridad digital que protejan los datos de los usuarios. Aunque su presencia es menos visible, estos proveedores son indispensables para garantizar que la aplicación sea accesible, rápida y segura. En conjunto, esta red de colaboradores —guías expertos, asociaciones locales, instituciones públicas y proveedores tecnológicos— sostiene el modelo de negocio y permite que la aplicación ofrezca una experiencia completa, fiable y alineada con el respeto al entorno natural de Bizkaia.